

## BENEDICTION DU MONASTERE DU PRECIEUX SANG

Dimanche, le 6 octobre, à deux heures de l'après-midi, eut lieu la bénédiction solennelle du monastère des Soeurs Adoratrices du Précieux Sang, sous le vocable de Notre-Dame du Sacré-Coeur. Cette bénédiction a été faite par S. G. Mgr Paul LaRocque, évêque de Sherbrooke, venu expressément pour cela. S. G. Mgr l'Archevêque a présidé la cérémonie, à laquelle assistaient Mgr A. A. Cherrier, P. A., vicaire général de Winnipeg, plusieurs membres du clergé de Saint-Boniface, de nombreuses religieuses des communautés soeurs et plusieurs centaines de fidèles de Saint-Boniface et de Winnipeg. Tous ne purent trouver accès dans la chapelle, mais eurent l'avantage de visiter l'intérieur du cloître, dont les portes furent ouvertes au public toute la journée.

Après la cérémonie de la bénédiction de la chapelle et du monastère, M. l'abbé P.-J.-A. Lefebvre, supérieur du Séminaire de Sherbrooke et depuis de longues années aumônier du monastère du Précieux Sang de la même ville, prononça un éloquent sermon de circonstance. Il prit pour texte les paroles de Notre Seigneur au jeune homme de l'Évangile : "Si vous voulez être parfait... venez et suivez-moi". Cet appel continue à se faire entendre à travers les âges, mais comment expliquer que le nombre des vocations, tant sacerdotales que religieuses, n'est pas en proportion de l'accroissement de la population et des besoins, même dans notre province de Québec. On en a accusé l'éducation donnée dans les collèges et les couvents, mais la cause n'en est pas là; elle est dans la famille, où souvent l'on ne trouve plus l'esprit de générosité et de sacrifice, qui prépare les âmes à répondre à l'appel du divin Maître.

La vie religieuse est la contre-partie de la triple concupiscence, que les trois voeux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance ont pour objet de combattre par le renoncement et la mortification. Ces trois voeux sont le fond commun de toute vie religieuse, mais chaque communauté a sa forme propre et sa fin particulière. Les Soeurs Adoratrices du Précieux Sang ont pour mission spéciale de vivre en union avec Notre-Seigneur souffrant, de méditer sa Passion et de s'immoler avec lui pour le salut des âmes, en priant et en faisant pénitence le jour et la nuit. Chacun de leurs monastères est un foyer de piété, qui attire les âmes, auxquelles elles s'efforcent d'offrir des consolations et des encouragements, soit à la grille de leur cloître, soit par correspondance.

En terminant, le prédicateur rappela aux religieuses du nouveau monastère qu'elles sont bien loin du berceau de leur communauté, Saint-Hyacinthe, et aussi des monastères de l'Orégon et de Sherbrooke, qui les ont formées. Dans vos épreuves, vos ennuis, vos difficultés, pensez aux missionnaires qui vous ont précédées sur ce sol historique de Saint-Boniface et dans les plaines de l'Ouest; rappelez-vous les vertus et les sacré-